

## **RESUMEN**

Como bien es sabido la cultura no se puede hacer por si sola, no es algo individual es algo que necesita de planes estrategias e instrumentos necesarios para que pueda perdurar en el tiempo.

Al no contar con infraestructura cultural existe una mala organización por parte de las instituciones encargadas del área cultura ya que no se puede atender de manera eficiente a las demandas de la población.

Es por eso que la realización del proyecto de diseño arquitectónico Centro de Formación Cultural y Artístico para el Distrito 1 del Municipio de San Lorenzo coadyuvara a la tarea de difundir preservar y potenciar la cultura del lugar contribuyendo a la conservación de las tradiciones y fomentando el gusto por el arte ofreciendo alternativas culturales y de oficio en bien del desarrollo de la ciudadanía.

El Centro de Formación Cultural y Artístico será un tipo de equipamiento que albergará todo tipo de actividad promovida en el lugar, respondiendo a niños, jóvenes y ciudadanía en general, ya que contará con espacios que podrán ser utilizados para actividades formativas y recreativas.

Palabras claves: Centro, Cultura, Artes, tradicionales, San Lorenzo.